

## Wujudkan Balita Sehat Babinsa Wonosari Dampingi Imunisasi Balita

Budiyanta - [GUNUNGSITOLIALOOA.GO.WEB.ID](http://GUNUNGSITOLIALOOA.GO.WEB.ID)

Dec 13, 2022 - 12:40



*Wujudkan Balita Sehat Babinsa Wonosari Dampingi Imunisasi Balita*

Klaten - Serda Sifin SR Babinsa Desa Jelobo Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) melaksanakan pendampingan Bidan Desa Jelobo dalam Kegiatan Penyuntikan Imunisasi Balita di Posyandu Desa Jelobo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (13/12/2022)

Posyandu adalah wadah pemeliharaan kegiatan kesehatan dasar yang diselenggarakan dari, oleh dan untuk masyarakat yang dibantu oleh petugas kesehatan.

Adapun tujuan Posyandu itu sendiri antara lain untuk menurunkan angka kematian bayi (AKB), angka kematian ibu hamil, melahirkan dan nifas meningkatkan peran serta masyarakat untuk mengembangkan kegiatan kesehatan.

Dengan digelarnya kegiatan Posyandu, Serda Sifin SR Babinsa Desa Jelobo Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melaksanakan pendampingan kegiatan penyuntikan imunisasi balita di posyandu Desa Jelobo Kec. Wonosari.

Kegiatan pendampingan suntik Imunisasi Balita di Posyandu Desa Jelobo, turut dihadiri Bidan Desa Jelobo Woro AMD Keb., pengurus PKK Desa Jelobo.

Bidan Desa Jelobo Ibu Woro A.Md, Keb. menyampaikan bahwa kegiatan yang didampingi Babinsa dalam kegiatan Posyandu khususnya Posyandu Balita sangat positif karena bisa mengajak dan menghimbau warga khususnya ibu-ibu yang mempunyai balita agar selalu menjaga kesehatan balitanya.

“Dengan himbauannya Pak Babinsa tentunya akan lebih tegas sehingga warga yang mempunyai Balita untuk selalu melaksanakan penimbangan bayinya dikala digelarnya kegiatan posyandu sehingga perkembangan kesehatan bayi setiap bulannya bisa pantau,” ungkap Bidan Desa Jelobo.

Sementara itu Serda Sifin SR selaku Babinsa Desa Jelobo menyampaikan adanya Posyandu di setiap desa diharapkan mampu mengatasi masalah kesehatan sampai ke lapisan paling bawah, baik tentang kesehatan Balita maupun menekan angka kematian.

“Semoga dengan Posyandu akan selalu terwujud Balita yang sehat dan kuat sesuai program pemerintah, karena Balita merupakan cikal bakal yang kelak tumbuh dewasa dan akan menggantikan generasi tua, disamping itu kita sukseskan program pemerintah tentang Bebas Stunting,” pungkas Serda Sifin SR. (Red)